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REUNIÃO ORDINÁRIA DE ...Y9-02-9 ~~6 

Aos dezanove dias do mês de Fevere..ã'ro do ano de mil novecentos 

e noventa, nesta Cidade de Aveiro, Edifício do Paços do Concelho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinsriamente a mesma Câmara sob a 

Presidência do Presidente, Sr. Dr. José Gi(ão Pe r e í r a , e com a presença dos 

Vereadores, Srs. Coronel Martinho de Sousa Pereira, Prof. Celso Augusto Baptista 

dos Santos, Engº. Vítor José Pedrosa da Silva, Eng9. João José Ferreira da Maia, 

Dr ê Maria Antónia Corga de Vasconcelos Dias de Pinho e Melo, Eng9. António, 

Sérgio Pinto Azeredo e Drª. Maria Amélia Rodrigues Costa de Brito. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta 

a reuniao. 

RESUNO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do 

balancete da tesouraria relativo ao dia 16 do mês em curso, o qual acusa o 

seguinte movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais 

noventa e dois milhões um mil cento e trinta e quatro escudos e oitenta 

centavos; Saldo do dia anterior em operações de tesouraria - quatro milhões 

duzentos e quarenta e quatro mil e vinte e dois escudos e cinquenta centavos; 

Receita do dia em operações orçamentais - um milhão quatrocentos e oitenta e 

cinco mil cento e sessenta e um escudos; Receita do dia em operações de 

tesouraria - duzentos e quarenta e oito mil e vinte e um escudos; Despesa do 

dia em operações orçamentais - um milhão quatrocentos e quarenta e oito mil 

duzentos e oitenta e nove escudos; Despesa do dia em operações de tesouraria 

quatro mil escudos; Saldo para o dia seguinte em operações orçamentais 

noventa e dois milhões trinta e oito mil e seis escudos e oitenta centavos; 

-Saldo para o dia seguinte em operaçoes de tesouraria quatro milhões 

quatrocentos e oitenta e oito mil e quarenta e três escudos e cinquenta 

centavos. 

CENTRO DE INFORNAÇÃO E APOIO AO CONSUHIDOR (CIAC): A Vereadora 

-Drª. Amélia Brito propos que, com base no disposto no Ar t ê , 19. da Lei nº. 

29/81, de 22 de Agosto. a Câmara promova a criação de um Centro de Informação 

e Apoio ao Consumidor e que o respectivo processo sej a coordenado pela própria 

e pelo Vereador Prof. Celso Santos. Seguiu-se troca de impressões sobre o 

assunto, durante a qual foi distribuída pelos Srs. Vereadores, fotocópia de 

uma comunicação remetida por um grupo de professores e alunos da Escola 



/71(/ Jf ~ 

-
Preparatória de Aveiro. que ~ t r a m a sua preo paçao com 

se prendem com a matéria em apreço. 

Por unanimidade e pelo facto e a referida comunicação só ser 

entregue nesta data. foi deliberado, por unanimidade. que o assunto seja discu

tido na próxima reuniao. 

TRANSPORTES ESCOLARES: - A Vereadora Dr ê , Amélia Brito solicitou 

que a Câmara estude a possibilidade de. ao sábado. se arranjar transporte para 

S. Jacinto em horário mais próximo das 12 horas e 30 minutos, para servir os 

alunos que vivem naquela freguesia, evitando deste modo que os mesmos tenham 

que esperar até às 14 horas e 50 minutos. 

Resp,?ndeuoVereador Sr. Engê , Vítor Silva que referiu ser 

es te um assunto que tem merecido cuidado por parte da Câmara. sendo contudo 

de difícil resolução. adiantando o Vereador Sr. Prof. Celso Santos que será 

uma questao a tratar quando se programarem os transportes escolares para o 

próximo ano. 

CONSTRUÇÃO DE UHA PISCINA EM OLIVEIRINHA: - A Vereadora Dr ê , 

Maria Antónia perguntou sobre a possibilidade de se construirem pelo menos, 

dois balneários e duas casas de banho para servir a Piscina de Oliveirinha, 

tendo o Sr. Presidente proposto que se estude a hipótese de se utilizarem os 

balneários do Pavilhão contíguo. pelo que foi deliberado, por unanimidade. que 

os Serviços Técnicos efectuem estudo sobre a matéria. 

EXPROPRIAÇÕES: - Também pela Vereadora Dr ê , Maria Antónia foram 

feitas várias perguntas sobre as expropriações dos terrenos destinados ao Nó 

Cen t r a I, nomeadamente sobre a data previs ta para o pagamento aos respectivos 

proprietários da diferença entre o que a J.A.E. paga e o preço inicialmente 

acordado com a Câmara e. ainda, sobre como se faz a cedência do barro à Cerâmica 

de Bustos. 

Respondeu o Sr. Presidente que explicou a forma como se efectuaram 

os contactos com os proprie tários aos quais a Câmara garantiu o pagamento da 

referida diferença em troca de toda a terra vegetal a qual, contudo. quando 

se pretendeu carregar, já havia sido retirada. Mais referiu o Sr. Presidente 

que houve já uma reunião com a J .A.E., a Câmara e o empreiteiro da obra, onde 

tudo ficou devidamente esclarecido. incluíndo o pagamento aos proprietários 

das correspondentes diferenças a efectuar pela J .A. E.. Quanto à cedência das 

areias e do barro referiu o Sr. Presidente ser um assunto que diz respeito ao 

empreiteiro ou à J.A.E. 

Deu entrada na Sala o Vereador Sr. Eng9. António Alves. 
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DISTINÇÕES HONORÍFTCAS: - Po"(jj~ osta do Sr. President~tendo 

em consideração os relevantes apoios que os ombe í.ro s Privativos VCacia têm 

prestado ~ Comunidade, nomeadamente na ~r,úesia de Cacia, foi deliberad~, com 

a abs t enç a o da Vereadora Dr ê Maria Antor:~ distinguir aquela Corporaçao com, 

a medalha de mérito municipal eui prata 1 por ocasião do 34S? Aniversário que 

ocorrera em Abril, próximo. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE MATERIAL DIVERSO: - No seguimento 

da deliberação tomada em 15 de Janeiro, findo, a Câmara tomou conhecimento e 

procedeu ã abertura das propostas apresentadas pelas seguintes Firmas, com 

referência ao concurso em epígrafe: NQ. 1 - Aníbal da Silva Vieira; NQ. 2 e 

NQ. 3 RELTAV Sociedade Electra-Técnica, Ldª., (material eléctrico e 

material de canalizações); NQ. 4 - Recauchutagem Riamar de João dos Santos 

Júnior; NQ. 5 - VALADAUTü de Manuel Dinis Maia & Cruz, Ldâ , ; NQ. 6 - sop 

Sociedade Distribuidora de Produtos Auto, Ldê , ; NQ. 7 - FOLL PXEUS - Fernando 

Oliveira Leite, Ldª., (Lubrificantes); NQ. 8 - A:,.i'At'1AR - Sociedade Portuguesa 

de Produtos Químicos e Alta Pressão, Ldª.; Nº. 9 - Ramos & Almeida, Ldª.; NS? 

la - M...oU>RIND - Material de Protecção Industrial, Ld ê • NQ. 11 - Casimiro Machado; 

de Medeiros; NQ. 12 - RAILUX - Sociedade Comercial de Material Eléctrico, Ldê , ; 

NQ. 13 Santos & Quelhas, Ldê . ; NQ. 14 - PETROCHEM - Produtos QuímiCOS de 

Portugal, Ldª.; NQ. 15 - Electr1ficadora do Vouga, Ldê . ; NQ. 16 - GUERSAN 

José Guerra dos Santos; NQ. 17 - Auto Comercial Ria, Ldê . ; NQ. 18 - Zaida Hatos 

Vilarinho; NQ. 19 - Portas & Machado, Ldª.; NQ. 20 - SERMAEL - Equipamentos 

Eléctricos, Ldê . ; NQs. 21, 22 e 23 - BONCÁS - Sociedade Central de Combustíveis 

de Aveiro, Ldª. (Gás, Gasóleo e Óleos Lubrificantes, respectivamente); NQs. 24 

e 25 - Hi.perpneus Aveiro, LM.; NQ. 26 - EUROQUEME - Quimica de Hanutenção, 

Ldê , ; NQ. 27 - FOLL PNEUS - Fernando Oliveira Leite, Ldª.; NQ. 28 - Martelo 

Eléctrico Sociedade de Máquinas e Ferramentas Industriais, Ldê , ; NS? 29 

NORSIC - Indústrias Quimicas, Ldª.; NQ. 30 - EUROQUEME - Quimica de Manutençio, 

Ldê , ; NQ. 31 - QUERNITE - Comércio de Produtos Quimicos, Ldª.; NQ. 32 - SOLIS 

Importação e Exportação, Ldª.; NQ. 33 - IBERl,USA; Ldê . ; NQ. 34 - Melo & Cª., 

Ldê . ; e NQ. 35 - Cunha Queirós - Comércio de Material Eléctrico, Ld ê Tendo 

em consideração a d í.v e r s í.dad e de material e valores apresentados e dado que 

as respectivas ad j ud í .caç oe s são para efectuar ao longo do ano. de acordo com 

as necessidades dos Serviços, foi deliberado, por unanimidade, remeter o 

respectivo processo ~ Secção de Aprovisionamento dos Armazéns Gerais para estudo 

e informação. 

ARQUITECTURA PR~MIO PARA AS MELHORES INTERVENÇÕES: - Dando 

seguimento deliberação tomada na r e un í.a o de 22 de Janeiro, findo, o Sr.à 

Presidente distribuiu pelos Srs. Vereadores um exemplar das normas elaboradas pelo 
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Gabinete de Planeamento, com vista à atribu - de prêmios às 
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ções arquitectónicas (obras novas e recup ração), tendo " s í.do por 

unanimidade, que o assunto seja apreciado na próxima reunião. 

CÂMARA MUNICIPAL - INFORMAÇÕES VÁRIAS: - O Sr, Presidente infor

mou de que teve uma audiência com o Secretário de Estado da Habitação e deu 

nota dos assuntos com ele tratados. Mais comunicou o Sr. Presidente dos contactos 

havidos também com a J.A.E. e D.G.T.T. onde se tratou, nomeadamente, da 

implantação da nova Zona Industrial de Mamodeiro e respectivos acessos, circular 

de Esgueira e acesso a Ha t aduço s , iluminação dos Nós Norte, Central e Sul, 

construção da Passagem Inferior na Estação de Aveiro e Central de Camionagem. 

CENTRO DE FORHAÇÃO PROFI SSI ONAL: - No seguimento das várias deli

berações já tornadas sobre o assunto, nomeadamente a de 15 de Janeir b, último, 

a Câmara tomou conhecimento de um ofício enviado pelo Instituto do Emprego e 

Formação Pro fissional, a comunicar que o preço dos acabamentos interiores nas 

áreas de Exposição dos Pisos e 3, bem como a totalidade do Piso 4, importam 

na quantia total de cinquenta e dois milhões duzentos e setenta e seis mil 

quatrocentos e noventa e um escudos. Por unanimidade, foi deliberado, comunicar 

àquela Entidade que esta Câmara Municipal pretende que os referidos trabalhos 
:: 

sejam incluídos na empreitada global. 

GABI NETE DE INVESTIGAÇÃO E APOI O AOS PAÍSES AFRICANOS DE LíNGUA 

PORTUGUESA: - Foi deliberado, por unanimidade, e por proposta da Vereadora Dr ê • 

Amélia Brito, rectificar a deliberação tomada na última reunião com referência 

ao assunto em epígrafe, urna vez que na mesma se decidiu indeferir o pagamento 

mensal aos professores que leccionem naquele Gabinete, mantendo-se, contudo, 

a cedência do espaço que vêm ocupando nas antigas instalações do Magistério, 

bem como o apoio nos encargos derivantes da água, luz e telefone, a título 

provisório. 

URBANIZAÇÃO SÁ-BARROCAS - NEGOCIAÇÕES COM A CERÂMICA AVEIRENSE: 

- Em sequência da deliberação tomada na reunião de 2 de Dezembro de 1985, sob 

o título "Permuta de Bens", foi de novo presente à apreciação da Câmara o 

respectivo processo, face a recente alteração ao Plano da Urbanização em 

epígrafe. Ouvidos os esclarecimentos prestados pelos técnicos do Gabinete de 

Planeamento e após troca de impressões, a Câ ma r a deliberou, por unanimidade, 

que com referência ao terreno com a área total de quarenta e seis mil cento 

e noventa me tros quadrados ", a Cerâmica Aveirense ceda à Câmara Municipal a area 

de trinta e sete mil quatrocentos e quarenta e quatro metros quadrados para 

domínio público (arruamentos, passeios. zonas verdes, e t c . ) a que foi atribuído 

o valor de quarenta e quatro milhões novecentos e trinta e dois mil e oitocentos 
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escudos e uma area de pavimentaçao de e qu í.nherit.o s me --t oscons t rucao (jfJ sete mil 

quadrados, assinalados em planta anexa ao processo e a qu é foi atribuído o alor 

de quarenta milhões e quinhentos mil escudos, ex cu t an do em contrapartida esta 

Câmara Municipal as respectivas i nfraestruturas que se cifram no valor total 

de oitenta e cinco milhões quatrocentos e trinta e dois mil e oitocentos escudos. 

Por sua vez a Cerâmi ca Aveirense reserva para si uma área total de pavimento 

de c onstrução de vinte e cinco mil e trezentos metros quadrados. 

De seguida, ausentou-se da Reunião o Sr. Presidente para tomar 

parte num funeral, tendo assumido a direcção dos tr abalhos o Vereador Coronel 

Martinho. 

HABITAÇÃO - REA LOJ~iENTOS: - Presente e apreciado um requerimento 

de Sabino Augusto dos Reis, inquilino de um andar s í t o na Rua de sã, ·n2 . 49-22. 

Dt2., nesta c i d a d e , a informar que prescinde do realoj amento numa das habitações 

de Sant iago, optando pela indemnização da quantia de um milhào e quinhentos 

mil es cudos, que lhe foi proposta por esta Câmara Municipal. Lida a informação 

prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, que aqui se dá como transcrita, 

foi de liberado, por unanimidade, deferir a pretensão requerida. 

Foi também apreciado o requerimento de Dulce Maria Brandão 

Neves, a solicitar a atribuição de uma habitação no novo empreendimento de 

Santiago. Face ao teor da informação pres t ada pelos Serviços Municipais de 

Habitação, e t e ndo, em vis t a que a exponente sofreu uma Acção de Despejo, com 

sentença transitada em julgado e não pode habilítar-se ao concurso aberto para 

venda, em virtude dos fracos recursos económicos, foi deliberado, por 

unanímidade, incluir a mesma na lista de realojamentos urgentes. 

RECLAMOS LUHINOSOS: - No seguimento da deliberação tomada na 

última reunião relativa ao litígio existente entre a Firma Ca pr i c h o e a inquilina 

do 2º . andar, proprietâria duma residencial, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

deu nota da informação prestada sobre o assunto pelo Gabinete de Apreciação 

de Proj ec tos e informou que, apôs contacto estabelecido com os intervenientes 

ambos concordaram com a segunda h Lpo t e s e apresentada, que consiste na remoçao 

de toda a publicidade existente e colocação de nova. Após prolongada troca de 

impressoes sobre o assunto, em que Ln t e rv ieram alguns membro s do Executivo, 

bem como o proprietário da Firma Capricho, e dado haver divergencia de opiniões, 

foi deliberado, por unanimidade, a n a l i s a r de novo todo o proces so, a fim de 

o assunto voltar a ser apreciado em próxima reunião. 

PUBLICIDADE: - Presente um requerimento de Manuel Ferreira Lopes, 

proprietário do Re staurante Galo D'ouro, a solicitar a anulação da coima que lhe 
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foi aplicada da quantia de quatro mil trezentos e v e escudos. Lida~ informa 

prestada pela Repartição de Taxas e Licenças, que 

tendo em consideração o facto de o requerente efectuado sempre agamento 

da taxa da publicidade r e f ere.nt e _ ao reclamo requerYdo em 1977, não tendo conheci

mento que aquando sua substitulçao deveria ter dado baixa do anterior e requerer 

licença para a aplicação de um novo, foi deliberado, por unanimidade, proceder 

a anulação do auto de transgressão que lhe foi levantado, bem como da respectiva 

multa. 

Fui também apreciada urna carta da FLrtna Zona Verde, a solicitar 

que o pagamento da taxa anual referente ã publicidade colocada nos Mupis, sej a 

efectuado trimestralmente. Lida a informação prestada pelos Serviços Municipais 

competentes, segundo a qual a referida taxa importa na quantia total de duzentos 

e oitenta e oito mil escudus, com referência a vinte e quatro Mupis, foi delibe

rado, por unanimidade, deferir a pretensão formulada. 

VIATURAS MUNICIPAIS: A Câmara tomou conhecimento de uma informa

ç ã o prestada pelo Encarregado-Geral, a comunicar da ex í s t enc í a de um autocarro 

de passageiros que j ã há alguns aIlOS se encontra imobil Lz a d o , nao se justificando 

a sua reparação, pelo que propõe que se proceda ã venda do mesmo. Seguiu-se tro

ca de impressões sobre o a s sun t o em que o Vereador Sr. Prof. Celso Santos, refe

riu ser da upinião que o mesmo, depois de retirado o motor, seja colocado num 

logradouro de um Jardim de. infância, c omo forma de complementar as brincadeiras 
. infantis, opiniao esta que mereceu a concurdância dos Srs. Vereadores, a excepçao 

da Vereadora Dr ê Na r í.a Antónia que disse não concordar, pois considera inestética,, 

do ponto de vista ambiental, a colocação de um autocarro num Jardim de Infância. 

Foi deliberado, com a abstenção da referida Vereadora, encarregar o Sr. Arquitec

to Quintão do Gabinete de Arqu í tectura de estudar a possibilidade de conc r e t í.z aça o 

do atrás proposto. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRU1Á.RIA DA QUINTA DO SI~J.ÀO: - Tendo em vista 

a petiçao formulada pela Directora da Escola em epígrafe e lida a informação prestada 

pelos Serviços Técnicos, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado, 

com vista ã execução de ubras de reparação no referido estabelecimento, cujos custos 

ascenderão a cerca de quinhentos e vinte mil escudos, devendo as mesmas ser 

executadas durante o periodo das férias grandes. 

DEPÓSITOS DE GARANTIA - RESTITUIÇÃO: - Foi deliberado, po r unanimi

dade, face ã informação prestada pelo técnico municipal responsivel, autorizar 

a restituição da quantia de setenta e dois mil duzentos e doze escudos ã Firma 

ZEUS - Sociedade de Construções Civis e Industriais, Ldê , , referente ao depósito 

de garantia relativo à empreitada de electrificação da Zona Envolvente ao Núcleo 
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Esco lar de Eixo, tendo em vista que aquela Firma garantia banca , 
/ 

nos tennos legais. 

CONSTRUÇÃO DE UM PIPELINE: - O Exe cu t tomou conhecimento da 

acta da reunião realizada nesta Câmara Hunicipal, no passado dia 5 de Janeiro, 

cujo teor aqui se dá como transcrito e a que estiveram presentes o Conselho 

de Gerência da Companhia Portuguesa de PIPELINES, Ldê . , o Administrador da 

Sociedade Portuguesa de Navios Tanques (Sopanata), Ldê . , e o Vereador Sr. Pr.of , 

Celso Santos. 

Seguidamente o Vereador Sr. Prof. Celso Santos prestou alguns 

esclarecimentos, nomeadamente quanto ao processo de tonstituição desta Sociedade 

a que a Câmara Hunic Lpa L aderiu por de Lí.be r acao de 7 de Dezembro do ano de 1987, 

com uma percentagem de dez por cento do respectivo capital social, após o que, 

o actual Executivo manifestou o seu apoio e concordância. Foi deliberado, por 

unanimidade, fotocopiar e distribuir um exemplar da referida acta por todos 

os membros do Executivo. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foi deliberatlo, por unanimidade, 

aprovar os autos de recepção definitiva, respeitantes aos trabalhos de "Reparação 

na Escola do Carregal" e "Dormitórios da P. S. P, ", adj udí.c a do s a Antero Marques e 
dos Santos, e autorizar a restituição das importâncias que se encontram retidas 

como depósito de garantia. 

CONCURSO "DESCOBRE A TUA TERRA": - Foi presente um ofício da 

Comissão Nacional para as Comemorações dos Descobrimentos Portugueses, a dar 

nota de algumas iniciativas a levar a efeito no âmbito do Ano Eurupeu do Turismo, 

nomeadamente o "Cruzeiro Europa Jovem" e o "Comboio Europeu", ambas planeadas 

e organizadas pela Associação das Pousadas da Juventude e que para selecção 

dos Jovens que irão integrar estas duas viagens, irá realizar-se um concurso 

subordinado ao tema "Descobre a Tua Terra". Foi deliberado, por unanimidade, 

aderir ao referido programa e apoiar aquela iniciativa. 

PLANO DIRECTOR HUNICIPAL: - A Câmara deliberou, por unanimidade, 

autorizar o pagamento da qu a ntia total de cento e setenta e seis mil novecentos 

e quatro escudos a Manuel Fernandes de sá, Ld~., referente à assessoria técnica 

do P.D.M. durante o mes de Janeiro, conforme informação prestada pelos Serviços 

Municipais competentes. 

VIDEOTECA: - Pres~nte a factura n9. 2529 da Fi r ma Audiovisuais 

da quantia total de cento e setenta e cinco mil e quinhentos escudos referente 

a trabalhos de video ~xecutados durante o encerramento do ano cultural, tendo 

sido deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

1 
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francos - cerca de oit.enta e sete mil e vinte e quatro escudos -, respeitante 

a quota anual de participaç~o da nossa cidade naquela federaçio, conforme 

inscriç~o efectuada por deliberaçio tomada em 5 de Junho de 1981. :1 

CONTAS DE GERÊNCIA: - Nos tennos do Ar t ê , 66Q. da Lei nQ. 86/89, 

de 8 de Setembro, das contas de ger~ncia pendentes na Direcç~o-Geral do Tribunal s 

de Contas em 1 de Janeiro, último, e ainda não entradas na fase jurisdicional, 

por dist r í.bu í.çáo , apenas serão submetidas a julgamento aquelas em que tenham 

sido detectadas ou haja fortes suspeitas de alcances ou de irregularidades 

graves. O D. R. II. Série, nQ. 19, de 23 de Janeiro, último, publica a. Resolução 

do Tribunal de Cont as que aprovou as contas a devolver, onde se incluem as 

respeitantes a esta Câmara Municipal, relativas aos ano s de 1982 a 1988, 

co n forme consta dos ofícios do mesmo Tribunal de Contas, nQ. 1564, de 8 do 

corrente mes. 

A Cimara Municipal tornou conhecimento dos mesmos oficias, determi

nando a parte final que deverão os respectivos Serviços Hunicipais manter as 

contas e documentos anexos, devidamente organizados e arquivados, pelo período 

de 10 anos, de conformidade c om o nQ. 2 do Artigo 66Q. da citada Lei n2. 86/89. 

FUNCIONALISMO MUNI CIPAL - DISCIPLINA: Foi lida a sentença 

do Tribunal Administrativo do Circulo de Coimbra, que aqui se di como transcrita, 

segundo a qual foi anulada a deliberação desta Câmara Municipal, tomada na 

reunião ordinária de JO de Abril de 1989, que aplicou a pena de inactividade 

pelo período de dois anos ao trabalhador J osé I1a nue l Pi nho da Silv a Lope s , bem 

como o processo disciplinar a partir da acusaçâo. Após troca de impressões sobre 

o assunto, foi deliberado, com as abstenções dos Vereadores Srs. Dr ê , Ma r i a 

Antónia, Engê , Azeredo, Dr ê • Amélia Brlto e EngQ. António Alves, ret omar o 

processo disciplinar, a partir da acusação, send o nomeado o mesmo instrutor, 

o Sr. Chefe de Repartição Financeira Rui Henrique de Barros. 

O Vereador Sr. Coronel Martinho, comunic ou que aquele trabalhador 

se apresentou ao serviço em virtude da anu La ç ao da citada de Lab e r aç a o punitiva, 

se recusou a cumprir a ordem transmitida pelo seu superior hierárquico, o Sr. 

Encarregado-Geral, n o sentido de se apresentar a o serviço nos Armazéns-Gerais, 

tendo-o feito nas eclusas. Tal atitude, traduz, sem dúvida, o reiniciar da 

si t uaç ao que esteve na origem daquele processo disciplinar, de manifesta 

indisciplina que .i mpo r t a por todos os meios evi tar. Após tr oca de impressões 

sobre o assunto, foi também deliberado, com as abstenções atrás referidas, ios
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taurar nov o pro cesso disciplinar ao ref erido 

e nomear instrutor. o Sr. Ch e f e de repartiçao 

e ainda ao ab rigo do d ispos to no nº. 1 do 

de Janeiro, suspender o referidoa p r ov a do pelo Dec.Lei nQ. 24 / 84 , de 16 

para o serviço da sua permanênciatendo em v i s t a o inconvenientetrabalhador. 

no exercício das respectivas funções. 1 

Os Senhores Vereadores Drê. Maria Antónia. Engê , Azeredo e Dr ê , 

Amélia Brito justificaram a sua abstenção no fact o de desconhecerem o assunto s 

por ter sido decisão do Executivo anterior e o Vereador Eng ê , António Alves 

por coerencia com a posição assumida anteriormente. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL DISCIPLINA: Em aditamento a 

deliberação tornada na reunião de 29 de Janeiro. findo. a Câmara foi ' informada 

de que, na Secção de Acolhimento. Informação e Arquivo de Project os. foi 

detectada outra licença de obras falsa, pelo que por unanimidade. foi deliberado 

que a mesma seja remetida ao instrutor do processo já em curso. 
.1 

IDEM - CONTRATOS A PRAZO: Foi deliberado, por unanimidade, 

rectificar a deliberação tomada na última reunião. relativamente ao contrato 

c om os trabalhadores a seguir indicados, no sentido de os mesmos nao serem feitos e 

nas categorias que detinham mas sim na categoria de cantoneiros de limpeza de 

2ª. classe: Adão Emanuel Lemos Barbosa, Francisco l1anuel Rodrigues Ferreira, 

Manuel Dinis Jacob, Joaquim Martins Correia. João Mário Dias Ferreira dos Santo s 

e Carlos Simões Vitória. 

Chegou de novo ã Reunião o Sr. Presidente. 

URBANIZAÇÃO JU NTO AO CENTRO DESPORTIVO DE S. BERNARDO: - Lida 

uma informação prestada pelo técnico municipal responsável. foi deliberado. 

por unanimidade. autorizar o pagamento da quantia t otal de cento e onze mil 

trezentos e trinta e c i nc o escudos ã Firma José Hanuel Vieira Saraiva. 

respeitante à execuçao do ramal eléc t r í.c o para alimentação das baixadas do 

edifício das Construções Macedo , em S. Bernardo, pelo facto de o mesmo se 

integrar em loteamento camarário. 

JU NTA DE FREGUESIA DE ARADAS: - Face aos ofícios apresentados 

pela Junta de Freguesia de Aradas, foi deliberado. por unanimidade. c onceder 

um subsídio da quantia t otal de quinhentos e sess enta e um mil o i t o c e n t os e 

sessenta escudos à que La Autarquia, destinado a comparticipar nas despesas 

efectuadas com a reparação de estradas, muros e recintos desportivos daquela 

freguesia. 
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Dr§. Amélia Brito solicitou que na próxima seja da a 

situação em que se encontra o investimento desportivp jâ iniciado 

Carocho da Freguesia de Aradas, cuj as obras se encJntram paradas ~ bastante 

tempo. 

JUNTA DE FREGUESIA DE S. BERNARDO: - Tendo em consideração o 

pedido formulado pela Junta de Freguesia de S. Bernardo e após breve troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente, 

autorizar aquela Autarquia a instalar abrigos nas paragens dos autocarros, bem 

como sinalização informativa dentro dos limites geogrâficos da Freguesia. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE GLOBOS: - Tendo em vista a informação 

apresentada pelos Serviços Municipais competentes, foi delibérado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de duzentos e onze mil 

quinhentos e trinta escudos ã Firma SONERES - José Sereno & C§. Ldê . , referente 

ao fornecimento de globos aplicados no Largo do Cemitério da Igreja de Cacia. 

MONUMENTO EUROPEU À LIBERDADE: - Presente um ofício da Associação 

Nacional de Municípios Portugueses a dar conhecimento de que a Associação "Europe 

et Liberté", sediada em Paris, lançou um concurso internacional aberto aos 

Municípios Europeus para a escolha do local para implantação do primeiro 

Honumento Europeu à Liberdade, pelo que enviam o respectivo caderno de encargos 

para efeitos de uma eventual candidatura. Foi deliberado, por unanimidade, e 

tendo em vista a importância e o simbolismo de que se reveste a implantação 

do referido monumento, apresentar candidatura para o efeito. 

II FEIRA DOS MUNICípIOS PORTUGUESES: - A Câmara tomou conhecimento 

de um ofício da Associação Industrial Portuguesa a dar conhecimento da realização 

da II Feira dos Municípios Portugueses a realizar em Lisboa de 30 de Setembro 

a 7 de Outubro, próximo. Foi deliberado, por unanimidade, que este Município 

se faça representar naquele certame, com um s t and evocativo das actividades 

da Região. 

INSTALAÇÃO E OPERAÇÃO DE UrfA REDE DE HEDIDORES DE RADIOACTIVIDADE: 

- A Câmara tomou conhecimento da comunicação remetida pelo Gabinete de Protecção 

e Segurança Nuclear, através da qual se informa do estabelecimento de uma rede 

de vigilância de radioactividade ambiente, com utilização de dosímetros distribuídos 

por todo o território, com vista a detectar os níveis de radioactividade e 

eventuais alterações. Para o efeito de esta Câmara pretender comprometer-se 

com a instalação pretendida, remetem um protocolo de cooperação, cujo teor aqui 

se dã como transcrito. Após troca de impressoes e tendo em vista que as 
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obrigações por parte da Câmara não implic.à~ gastos ativos, 

«-: Signi~ 

por unanimidade, 

aparelhos. 

aceitar o citado protocolo e autorizar -i n s t a l a ç ã o dos 

CONSTRUÇÃO DO PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO DE S. BERNARDO: - Foi 

presente e apreciado um ofício da Junta de Freguesia de S. Bernardo, a solicitar 

o apoio do Município com vista à construção do Pavilhão Gimnodesportivo, obra 

lançada pelo Centro Desportivo daquela Freguesia e cujos custos globais atingem 

uma verba de cerca de cento e dez milhões de escudos. Por proposta do Sr. 

Presidente e ap o s t roca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, apoiar 

a cons t rucao daquele empreendimento com uma verba correspondente a quarenta 

por cento do valor total da adjudicação. 

a 

s 

CLUBE DO POVO DE ESGUEIRA: - A Câmara tomou conhecimento das 

propostas solicitadas pela Junta de Freguesia de Esgueira, com vista à cobertura 

e preenchimento dos vãos do 2º. piso do Ginásio do Clube do Povo de Esgueira. 

Analisada a informação prestada pelo técnico responsável, cuj o teor aqui se 

dá como transcrito e por proposta do Vereador Sr. Engê , Maia, foi deliberado, 

por unanimidade, adjudicar a chapa zincada destinada ã cobertura, à Firma 

Lusalite, pela quantia de duzentos e trinta e um mil duzentos e noventa e um 

escudos, os tubos e os grampos para aplicação daquela, ã Firma CALFER, 

aproximadamente pela quantia de quarenta e cinco mil escudos e o material 

destinado ao preenchimento dos vãos de 2º. piso ã Firma José Maria M. Rodrigues, 

pela quantia de trezentos e quarenta mil escudos. 

n 
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SUBsíDIOS: 

seguintes subsídios: 

- Setenta e 

Foi deliberado, 

cinco mil escudos à 

por unanimidade, 

Escola Secundária 

conceder os 

José Estevão 

destinado 

Estevão ll 
; 

a comparticipar nas despesas com a promoção do "Pr émí,o Literário José 

Cento e cinquenta e dois mil oitocentos 

ao Futebol Clube do Bonsucesso para pagamento das despesas 

dos ã Secção de Hóquei em Patins daquele Clube; 

e setenta e um escudos 

com materiais destina

Centro 

ção do 

- Cento e cinquenta mil escudos à Secção de Andebol Feminino do 

Desportivo de S. Bernardo, para comparticipar nas despesas com a realiza

Campeonato Nacional da lª. Divisão; 

para ajudar 

Coberta. 

- Cem mil escudos à Secção 

nas despesas com a realização 

de 

do 

Atletismo do Sport Clube Beira-Mar, 

III Meeting Internacional de Pista 
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deliberação tomada em 7 de Agost o do ano findo, que 

terrenos c om a Firma Brites & Creoulo e face 

Firma, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

escritura de aditamento à inicial. no sentido de os lotes nºs. 3, 4, 5, 11 e 

12 do Sector E daquela Urbanização, propriedade daquela Firma. se destinarem 

a revenda. 
3 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade. 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do Artº. 

859. do Decreto-Lei nQ. 100 /84, de 29 de Mar ço. 

A presente acta foi distribuida por todos o s Membr os da Câmara 

Municipal. e por eles assinada, procedimento que dispensa a respec tiva leitura, 

conforme determina o Ar t ê , 412. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 

1963. 
.1 

E nao havendo mai foi encerrada a presente reu

nião, qu e eu. ~ ~ 

Administrativos da Câmara Municiapal 
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